



Assemblée générale

Distr. générale
29 septembre 2005
Français
Original: espagnol

Soixantième session

Commission des questions politiques spéciales et de la décolonisation (Quatrième Commission)

Point 26 de l'ordre du jour

**Application de la Déclaration sur l'octroi
de l'indépendance aux pays et aux peuples coloniaux**

Question du Sahara occidental

Demande d'audition

**Lettre datée du 15 septembre 2005, adressée au Président
de la Commission des questions politiques spéciales et de la décolonisation
(Quatrième Commission) par Antonio López Ortiz, Secrétaire de la Fédération
des institutions espagnoles solidaires avec le peuple sahraoui***

...

Je vous prie de m'autoriser à prendre la parole devant la Quatrième Commission pour lui faire part des préoccupations de l'organisation que je représente au sujet du Sahara occidental.

...

Le Secrétaire de la Fédération des institutions
espagnoles solidaires avec le peuple sahraoui
(*Signé*) Antonio López **Ortiz**

* Distribuée conformément à une décision prise par la Commission des questions politiques spéciales et de la décolonisation (Quatrième Commission) à sa 1^{re} séance, le 29 septembre 2005.

